

NUESTRO MANIFIESTO DEL 20N 2025

Elaborado por niños, niñas y adolescentes de Granadilla de Abona

Introducción

Nosotras y nosotros, niños, niñas y adolescentes del órgano de participación ***Acción Juvenil, del programa Con Mi Voz y Mis Derechos del CEIP Virgen del Pilar, del La Pasada, del Isaac de Vega, del Granadilla de Abona y del CEIP Montaña Roja, del Centro de día Guaidyl, del Sindicato Libertad 27 del IES Magallanes y de la Asociación Rumbo Alisios del IES El Médano***, presentamos este manifiesto en nombre de la infancia y la adolescencia de nuestro municipio.

Hemos trabajado juntos, compartiendo ideas y experiencias, para unir nuestras voces en un mensaje común. Hoy, 20 de noviembre, Día Mundial de los Derechos de la Infancia y la Adolescencia, alzamos nuestra voz para recordar que nuestros derechos existen, que son importantes y que deben cumplirse.

En este día, recordamos al mundo que toda infancia merece jugar y reír sin miedo, sin insultos ni la violencia y donde las diferencias no separen, sino que nos unan y nos hagan más fuertes.

1. Queremos que se escuche nuestra voz

Reivindicamos nuestro derecho a participar y a ser escuchados de verdad, en todos los ámbitos. En nuestras familias, en nuestros colegios e institutos y en nuestro barrio y municipio.

Pedimos que nuestras opiniones se tomen en cuenta y que podamos formar parte de las decisiones que afectan a nuestras vidas. Nos gustaría tener más contacto con los representantes políticos, a través de encuentros, crear mini-espacios en los diferentes barrios, etc.

2. Necesitamos un entorno seguro y cuidado

Queremos que se conozcan nuestros derechos y que se difundan.

Nos preocupa la inseguridad en algunos lugares, la falta de iluminación, la basura y la escasez de espacios verdes.

Queremos un municipio limpio, seguro y pensado para que podamos movernos, jugar y convivir sin miedo.

3. Exigimos igualdad y respeto

Defendemos que ningún niño o niña sea discriminado por su origen, su idioma, su religión, su género o cualquier otra condición.

Todas y todos merecemos las mismas oportunidades y un trato digno y respetuoso.

4. Queremos una educación que nos motive y nos acompañe

Para nosotros, la educación es una herramienta que abre puertas, despierta nuestra creatividad y fortalece nuestro pensamiento crítico.

Pedimos una escuela que nos apoye, que nos inspire y que escuche nuestras ideas.

5. Reclamamos bienestar emocional y físico

Nuestra salud importa.

Queremos sentirnos acompañados cuando estamos tristes, solos o cuando tenemos dificultades. El bienestar emocional es tan importante como el físico, y necesitamos que ambos se cuiden.

6. Necesitamos más ocio, actividades y espacios para crecer

Pedimos más parques con sombra, más zonas verdes y más espacios seguros donde jugar y aprender.

Queremos actividades deportivas, artísticas, musicales y científicas que nos permitan disfrutar y seguir creciendo también fuera del aula.

7. Queremos ser parte del cambio

No somos solo el futuro: también somos el presente.

Queremos participar activamente en la mejora de nuestro municipio y colaborar con las autoridades para construir una Granadilla de Abona más amigable con la infancia y la adolescencia.

En conclusión, hoy levantamos nuestra voz con respeto, con ilusión y con firmeza. Pedimos que este manifiesto no se quede solo en palabras, sino que inspire acciones que mejoren nuestra vida y la de todas las niñas, niños y adolescentes de Granadilla de Abona. Porque una ciudad que cuida a su infancia, cuida su presente y asegura su futuro.

Este es nuestro mensaje:

**escúchennos, acompañennos y
construyamos juntos un futuro mejor**